
会 議 録

第３回定例会

開会 平成２２年５月１４日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２２年５月１４日 午後１時３０分

２ 閉 会 平成２２年５月１４日 午後２時７分

３ 出席委員 委員長 山田 喜三郎

委 員 佐藤 盛仁

委 員 水口 艶子

委 員 佐藤 紘子

委 員（教育長）福家 清司

４ 出 席 者 副 教 育 長 小谷 敏弘

教 育 次 長 吉田 顕太郎

教 育 次 長 高橋 博義

教 職 員 課 長 白井 俊

学 校 政 策 課 長 西浦 宏明

いじめ問題等対策企画幹 山口 雄三

教 育 総 務 課 長 犬伏 秀之

教 育 総 務 課 副 課 長 折野 好信
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている会議録（第２回定例会）を承認して差し支えないかを各委

員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

委員長 報告事項１を非公開として差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《報告事項２ 高等学校の生徒指導について》

委員長 報告を求める。

学校政策課長、いじめ問題等対策企画幹 生徒指導体制の課題や問題点、改善のための取

り組み等を報告する。

これについては、

水口委員から「『教職員の共通理解』と『情報の共有』における課題や問題

点の概要」について質疑、

佐藤（紘）委員から「『特別指導の在り方』における課題や問題点の概要」

について質疑、

委員長から「これまでの生徒指導と比較して、特に強化されている取組」に

ついて質疑、

水口委員から「問題行動の原因、時代の変化による違い等を分析し、問題行

動を予防できるよう取り組んでほしい」旨の発言、

佐藤（盛）委員から「生徒指導体制における課題や問題点のすべての項目を

情報共有し、県内の学校の共通目標として取り組んでほしい」旨の発言、

委員長から「生徒指導体制を改善するために、具体的にどう行動するかを、

しっかり協議をする必要がある」旨の発言、
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佐藤（盛）委員から「小・中学校における問題行動の把握の有無」について

質疑、

委員長から「市町村とも連携を取り、問題行動の芽を摘めるよう、これから

も真剣に取り組んでほしい」旨の発言があった後、

委員長 報告事項２を了承する旨を告げる。

［非公開］

《報告事項１ 人事異動（小学校教頭の異動）について》

（非公開につき，議事の内容については省略）

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後２時７分


